

総合病院  
水島協同病院  
倉敷市水島南春日町1-1  
代表 086-444-3211  
外線 086-444-1222



ISO9001認証取得

〔病院理念〕 いつでも、だれもが、安心してかかる医療を追求します。

# 水島協同病院 だより

No.334

2022. 5月号



水協のホームページもご覧ください

<http://www.mizukyo.jp>

3月24日、初めて医療生協の班会に参加してきました。班会については聞いことがある程度だつたので、正直かなり不安でしたが、いざ参加してみるとアットホームで、終始和やかな時間でした。

新型コロナの影響で、二度延期になり、久しづりに行われた班会で、私はヒートショックに関する話や健診結果について談笑しながら、説明しました。組合員さんと話をする中で、普段家で過ご

**よいコミュニケーションの場と納得!  
人と人とのつながりが人を元気に**

**II 健診結果返し班会に参加!!**

すことが多い方にとっても、よいコミュニケーションの場として、大きいに役立つている活動だと感じました。感染対策



▲久しぶりの班会 話題がどんどんでてきます(左が筆者)

(専攻医 田中 聖也)

1人ひとりにとつて有意義な班会が続くことを願っています。

すべての年齢の方に起るに年齢を重ねた男性に多いです。加齢によって筋肉をはさむ膜(筋膜)が弱くなるため、骨のないおなかはその弱くなつた

3月16日、当院の初期研修医と専攻医が1年間の研修をふりかえり、報告する「専攻医・研修医

ポートフォリオ大会」が開かれました。私も含め3名の各人が個性豊かな

内視鏡の勉強を始めていた年目の延藤医師は消化器内科志望で、初期研修医6名、専攻医3名の各人が個性豊かな

（医師臨床研修センター 鈴木 和久）



2021年度

**専攻医・研修医ポートフォリオ大会**

=司会者のテンポよい進行にも喝采=



▲発表後に記念撮影 司会進行は前列左から3人の山本勇気医師

発表を行い、真剣な内容の中にもところどころ笑いが盛り込まれたときな大会となりました。

井医師は、日記風の発表をしてくださいました。内容もさることながら、言葉選びやレイアウトのセンスが抜群で、大会一

機会があれば聞いてみてください。  
さまざまな人との出会いがあり、関わりがあり、助けて・助けられて、チーム医療を実践できた大変意義な研修になったと思います。

私たち専攻医・研修医はこれからも日々研鑽し、精進していく所存です。これからもよろしくお願ひいたします。

私は今井です。今日は当院外科の仕事の中から、**鼠径（そけい）ヘルニア**についてお話しします。

鼠径ヘルニアは、脚の外側の今井です。今日は当院では成人の方の鼠径ヘルニアを治療しています。原因が違つて、生まれつきのものです。

当院では成年の方の鼠

## 連載 みずきょうの診察室から

外科医師  
いまい 今井 智大



放つておかないで  
**脚のつけ根のふくらみや痛み**